

Communiqué

Campagne d'éducation « Le respect, c'est la base ! »

Les premiers projets voient le jour

Six mois après son appel à projets, Lausanne lance sa campagne d'éducation « Le respect, c'est la base ! ». Parmi les 36 projets reçus du tissu associatif et institutionnel lausannois, dix-sept ont été retenus par le comité de pilotage de la campagne pour la première phase de la manifestation. Les premiers projets ont vu le jour à la rentrée et un événement de lancement de campagne aura lieu le lundi 24 septembre à la station de métro du Flon. Une deuxième série de projets est attendue à l'automne.

Grâce à la campagne « Le respect, c'est la base ! », Lausanne souhaite renforcer le sentiment d'appartenance et de reconnaissance de la diversité des habitant-e-s de la capitale vaudoise, favorisant ainsi la prévention de la violence en milieu urbain.

De fait, elle incite prioritairement les enfants et les jeunes de moins de 25 ans à s'intéresser aux différentes facettes de leurs concitoyen-ne-s et à réfléchir aux valeurs fondamentales que sont le respect, la solidarité et la tolérance nécessaires au vivre ensemble et à l'éducation.

Le site web www.cestlabase.ch ainsi que la [page facebook](#) *le respect, c'est la base* présentent les activités de la campagne qui est une manifestation en plusieurs actes. Deux événements se sont ainsi déjà déroulés :

- le premier rendez-vous a eu lieu dimanche 26 août 2018 à la piscine de Bellerive. Les jeunes et leurs familles ont pu prendre part à une initiation au waterpolo sous le signe du respect, de la solidarité et de la tolérance. Ateliers, quizz et discussions à propos des valeurs de la campagne ont eu lieu au bord de l'eau en compagnie de jeunes athlètes.
- samedi 8 septembre, une grande fresque collective a été réalisée à Bellevaux sur le thème de la solidarité en compagnie d'un graffeur professionnel et des jeunes du quartier.

Les photos de ces événements et des suivants sont à découvrir sur la page facebook de la campagne.

Voici les prochains rendez-vous à ne pas manquer :

- un **événement surprise de lancement** aura lieu le lundi 24 septembre dans le quartier du Flon, à proximité de l'arrêt du métro, dès 17h.
- le vernissage de l'association artistique lausannoise [Lozart](#), présentant le travail de jeunes artistes et plasticiens ayant travaillé sur le respect, la tolérance et la solidarité, se tiendra vendredi 28 septembre, dès 18h, à l'espace culturel [DémART](#), en plein cœur du quartier du Flon. Des ateliers pour les enfants seront organisés le samedi et le dimanche, dès 16h.

Le calendrier des 13 autres projets retenus est à suivre sur [internet](#) et les réseaux sociaux ([facebook](#) et [instagram](#)).

Pour rappel, les personnes qui n'ont pas pu déposer leurs dossiers en juin ont jusqu'au 14 octobre 2018 pour transmettre leurs projets. Ceux-ci verront peut-être le jour lors de la deuxième phase de la manifestation dès cet automne.

Pour clore la campagne, une exposition sur les moments forts et les projets retenus aura lieu au printemps 2019 au Forum de l'Hôtel de Ville.

La Municipalité de Lausanne

Informations complémentaires et programme sur www.cestlabase.ch



Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, +41 21 315 62 00**

Lausanne, le 18 septembre 2018